

Renovasi Tempat Ibadah, Lapas Karanganyar Tinjau Interior Masjid An-Nur

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.XPRESS.CO.ID

Mar 16, 2024 - 11:37



CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Karanganyar telah mengambil langkah tepat dengan melaksanakan peninjauan untuk pembuatan desain interior guna renovasi Masjid An-Nur, sebuah langkah penting dalam upaya meningkatkan fasilitas ibadah bagi narapidana dan staf Lapas. Dalam kerangka ini, Lapas Karanganyar menjalin kerja sama dengan CV Adi Mulia Cilacap untuk menyusun desain yang memadukan kebutuhan fungsional dan estetika, Sabtu (16/03/24).

Peninjauan tersebut melibatkan tim dari Lapas Karanganyar dan perwakilan dari CV Adi Mulia Cilacap, yang bekerja sama untuk mengevaluasi ruang masjid dan merencanakan perubahan yang diperlukan. Langkah ini adalah bagian dari komitmen Lapas Karanganyar untuk memberikan lingkungan yang mendukung bagi praktik ibadah dan spiritualitas bagi warga binaan.

Dalam proses peninjauan ini, tim berfokus pada pemahaman mendalam terhadap kebutuhan pengguna, termasuk aspek kebersihan, kenyamanan, dan keamanan. Mereka juga mempertimbangkan desain yang ramah lingkungan dan mudah dalam pemeliharaan, sesuai dengan prinsip-prinsip pembangunan berkelanjutan.

CV Adi Mulia Cilacap, sebagai mitra dalam proyek ini, membawa keahlian dan pengalaman dalam merancang dan melaksanakan proyek desain interior. Dengan pendekatan yang berorientasi pada solusi, mereka berupaya menghasilkan desain yang sesuai dengan visi dan misi Lapas Karanganyar serta memenuhi harapan pengguna masjid.

Selama peninjauan, tim bekerja sama untuk mengidentifikasi area-area yang memerlukan perbaikan dan mempertimbangkan solusi-solusi yang kreatif. Mereka juga membahas penggunaan material dan furnitur yang sesuai dengan kebutuhan serta anggaran yang tersedia.

Kerja sama antara Lapas Karanganyar dan CV Adi Mulia Cilacap mencerminkan komitmen bersama untuk meningkatkan kualitas fasilitas yang ada. Dengan peninjauan ini, diharapkan Masjid An-Nur akan menjadi ruang yang lebih fungsional, nyaman, dan inspiratif bagi semua pengguna, serta memperkuat nilai-nilai keagamaan dan kemanusiaan di dalam lingkungan Lapas.